

Victoria Burgess de La Havane à Key West sur une planche de pied



La Havane, 26 juin, (RHC).- Victoria Burgess, une jeune Nord-américaine, a entamé ce matin à la marina Hemingway de La Havane une traversée peu commune jusqu'à Key West, un îlot au Sud de la péninsule de la Floride.

En effet, elle est partie sur une planche de pied et avec seulement un aviron pour faire un peu plus de 90 miles nautiques.

Le parcours est estimé à près de 25 heures. Victoria Burgess sera suivie d'un bateau d'appui et d'une équipe chargée de sa restauration et sa sécurité.

L'athlète nord-américaine s'est fixé pour but d'être la première femme à réaliser un tel exploit et de devenir une ambassadrice de la paix et de l'amitié entre les peuples de Cuba et des États-Unis.

En août 2013, son compatriote Benjamin Friberg a pu faire la traversée après avoir ramé pendant 28 heures, debout sur une planche de surf, un fait inédit jusqu'alors.



Radio Habana Cuba